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Stoccaggio reftui depurati
Bazzoffia risponde aBottini
Il"30anni di mala gestione"
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Sindaco Ricci: "sinistra disorientata"

Concorso nel mirino del gmppo l'Ulivo
··Presunte ingolarità. serve chiarezza"

I consiglieri dell'Ulivo hanno presentato un'interpellanza al
sindaco

BETIONA - Dopo la manifestazione di martedì davanti
a Palazzo Cesaroni, l'Amministrazione comunale bet
tonese, per bocca del vicesindaco e assessore con
delega all'Ambiente, Valerio Bazzoffia, replica all'as
sessore regionale all'Ambiente Lamberto Bottini.
"L'ordinanza ambientale - precisa Bazzoffia - giudica
ta legittima dal Tar dell'Umbria, dispone la realizza
zione della nuova laguna di stoccaggio per fronteggia
re l'emergenza causata da 30 anni di amministrazioni
comunali di centrosinistra. Quando la situazione tor
nerà alla normalità il nuovo invaso sarà eliminato a
meno che la Regione, ave ne ricorrano le condizioni, lo
autorizzi. La realizzazione della nuova laguna di stoc
caggio dei reflui depurati è stata ordinata in ragione
dell'urgenza e del rischio di danno ambientale, con un
provvedimento destinato a risolvere una situazione
contingente, e non strutturale, imponendo una disci
plina provvisoria e transitoria, e non certo definitiva" .
Ne consegue, secondo Bazzoffia, che una volta posto
rimedio all'emergenza, la laguna di stoccaggio che il
sindaco di Bettona ha ordinato alla cooperativa di
allevatori (Codep) di realizzare, dovrà essere eliminata
con conseguente ripristino dello stato dei luoghi.
"Con le ordinanze contingibili ed urgenti - conclude 
secondo quanto prevede il decreto legislativo 152 dello
scorso anno, possono essere imposte speciali forme di
gestione dei rifiuti e non si vede come non possano
essere considerati tali i reflui di allevamento. Inoltre,
essendo contingibile ed urgente, l'ordinanza non ne
cessita di previ passaggi di verifica e garanzia, né
tantomeno di una valutazione di impatto ambientale.
Va ricordato poi che l'ordinanza in questione può
essere rinnovata per altri 6 mesi, quindi il 20 settem
bre 2008 la questione tomerà nelle mani della presi
denza. della giunta regionale. Paradossale inIme l'in
terpretazione dell'Arpa, che con nota del 30 ottobre fa
notare come secondo la delibera regionale n. 1492/06,
i reflui sono esclusi dal campo di applicazione della
normativa per la gestione dei rifiuti. Non è quindi
rifiuto per la Regione Umbria, lo è per lo Stato Italiano.
Ora, conclude Bazzoffia, gli ambientalisti sanno con
chi prendersela".

Flavia Pagliochini
Assisi

Torna alla ribalta della
cronaca la vicenda del
concorso per vigili urba
ni. I consiglieri del grup
po l'Ulivo Claudio Passe
ri, Claudia Maria Travi
celli, Edo Romoli e Luigi
Marini hanno presentato
martedì <1,1 Protocollo ge
nerale del Comune un'in
terpellanza rivolta al sin
daco Claudio Ricci.
Tramite il documento
chiedono di sapere "se ri
spondono a verità le noti
zie che circolano nella cit
tà in ordine a presunte
irregolarità formali
nell'espletamento del
Corcorso per vigili urba
ni". In particolare, secon
do i "rumors" raccolti dai
consiglieri, le irregolarità
verterebbero "sulla man
cata lettura del testo della
prova prima della fotoco
piatura dello stesso, avve
nuta in sede diversa
dall'aula del concorso".
Se le irregolarità fossero
realmente avvenute, scri
vono ancora i consiglieri,
"chiediamo di conoscere i
provvedimenti che l'Am
ministrazione prende
rà" ~

Nei piani della giunta, il
concorso pubblico rientra
nell'ambito del "Progetto
Sicurezza" dell'Ammini-

strazione comunale che
prevede, in tutto il terri
torio, l'aumento del nu
mero di videocamere,
dell'illuminazione, il mi
glioramento di strade e
marciapiedi, la predispo
sizione di sistemi per il
controllo della velocità e
la gestione del traffico,
accanto ad una più effica
ce azione di monitoraggio
con più vigili urbani per il
controllo della città.
Ma secondo quando rac
colto dai consiglieri

dell'Ulivo, ferma restan
do la necessità di un au
mento delle forze dell'or
dine per aumentare la si
curezza dei cittadini, il
concorso sarebbe stato
"falsato", sia per la man
cata lettura del testo della
prova prima della fotoco
piatura, sia perché la fo
tocopiatura sarebbe avve
nuta in un'aula diversa
da quella del concorso.
Pronta e immediata la ri
sposta dell'Amministra
zione comunale, che per

bocca del sindaco Claudio
Ricci fa sapere come
''l'opposizione muove le
sue solite polemiche stru
mentali, forse disorienta
ta dalle tante iÌliziative,
anche e soprattutto nel
campo della sicurezza,
che l'Amministrazione
comunale di Assisi sta
realizzando nel territorio.
Abbiamo la sensazione
che, ormai, 1'opposizione
veda i fantasmi dovun
que' anche nei luoghi più
strani e impensati: in
particolare, sul concorso
per vigili urbani, che non
è ancora concluso, e per
cui già circolano, attra
verso interpellanze in
Consiglio comunale, con
siderazioni di ogni tipo e
genere. Tutto procede con
regolarità, nel concorso
dei vigili urbani, come in
ogni altra procedura del
Comune".
Peraltro, continua il pri
mo cittadino, è appena il
caso di ricordare che in
ogni pratica gli atti sono
firmati da "dirigenti e
funzionari che assumo
no, per legge, la respon
sabilità sulla regolarità
amministrativa". Insom
ma, conclude Ricci, "noi
preferiamo sicuramente
la politica del fare, e del
proporre, in alternativa a
quella del criticare sol
tanto le procedure".

"BASTIA NOTIZIE" COMUNESi rinnova il periodicQa cura d~ll'amministrazione

L'informazione ora su internet
Fissato ~eJ l1l~IColedì

Formazione einiziative culturali
al centro del prossimo Consiglio

BASTIA UMBRA - Un modo concre
to per rispon~realle richieste dei
cittadini ed essere più vicini a loro.
È quanto si propone l'Amministra
zione bastiola, ed in particolare il
sindaco Francesco Lombardi, che
ha organizzato un progetto artico
lato in una serie d'incontri. ~"

"Non è la prima volta che il primo'"
cittadino incontra la popolazione
spiega Francesco Lombardi, il sin
daco di Bastia - ma il fatto di orga
nizzare in maniera organica e mi
rata gli incontri è una novità".
L'obiettivo è quello di creare un'oc
casione di partecipazione per tutte
le componenti della società civile e
su determinate proposte partico-

larmente importanti.
Il progetto prevede infatti un ricco
calendario di appuntamenti, che
fino al 16 novembre si distribuisce
in maniera capillare in tutte le aree
territoriali del comune, un mese di
incontri per comunicare e condivi
dere l'attività che l'Amministra
zione comunale ha svolto dall'ini
Zio della legislatura ad oggi. Ma
non è l'unica novità che il primo
cittadino propone. Accanto agli in
contri' infatti "rinasce" anche Ba
stia Notizie.
11 periodico in veste rinnovata è
sempre curato dall'Amministra
zione comunale e le diecimila co
pie verranno distribuite tramite

poste italiane a tutte le famiglie
residenti nel territorio. L'informa
zione sarà completata attraverso il
sito internet che è visitabile colle
gandosi all'indirizzo www.bastia
notizie.it, supplemento telemati
co del giornale per avere un più
diretto contatto tra amministra
zione e cittadini. Si punta infatti
tramite le nuove tecnologie a ren
dere meno distante l'attività am
ministrativa dalla popolazione.
Un'occasione ulteriore per ricevere
in tempo reale le informazioni ma
anche per poter avviare una rela
zione diretta con alcuni settori. Un
servizio tuttop a favore della citta
dinanza.

BASTIA UMBRA -Diversi gli argomenti iscritti all'ordine del
giomo del prossimo Consiglio comunale in programma per
mercoledì. Verrà discussa la mozione presentata dal capo
gruppo della lista civica, Rosella Aristei, in merito all'inter
vento a sostegno dell'istituto professionale per il commer
cio. Tra i punti che verranno poi dibattuti, ci sarà anche la
delibera relativa al Settore Cultura sulla variazione al bilan
cio di previsione. Ea proposito di cultura, sabato presso la
sala consiliare del Comune, verrà presentato il programma
della stagione di prosa 2007/2008. Per quanto riguarda la
scuola di musica, proprio in questi giomi ha avuto inizio il
ciclo delle attività didattiche. Gestendo lezioni individuali,
i docenti sono in grado di concordare con gli interessati un
calendario studiato ad hoc fino a maggio. Al via anche le
attività didattiche della scuola di lingue. Attualmente ha la
sua sede presso i locali comunali in piazza Mazzini, che
ospitano l'Università Libera e la Ludoteca.

R.B.

L'INIZIATIVA TEATROIn via Pascoli--- ._-- - _.__ ..--- .--,-------

Parte iIservizio "Sole e luna"
dedicato a bambini egenitori

Tutto esaurito ancbgj>er novembre, soddisfatto Paoletti

Il balletto di Mosca al Lirycl<
BASTIAUMBRA -Riparte il servizio socio-educativo dedicato
ai bambini ed alle loro famiglie che da anni l'Amministra
zione comunale porta avanti con successo. Il progetto preve
de due incontri pomeridiani da novembre ad aprile in cui
bambini, genitori ed educatrici condividono spazi dedicati
al gioco. La compresenza dei bambini e dei loro familiari
riveste un ruolo centrale nel progetto. Infatti, l'intenzione è
quella di offrire ai bambini un posto per socializzare con i
loro pari eperi genitori creare un'occasione perconfrontarsi
con altri adulti sull'esperienza genitoriale. Il "Sole e Luna"
si svolge presso il nido d'infanzia comunale Piccolo Mondo
in via Pascoli e per partecipare è previsto un piccolo contri
buto mensile. Le domande per l'iscrizione devono essere
presentate all'Ufficio servizi socio-educativi del Comune.

R. B.

ASSISI - Dopo l'inizio della stagione con
la commedia musicale di grande qualità
ed eleganza, "n Giorno della Tartaru
ga", il cartellone del Liryck presenta a
novembre due spettacoli internazionali
per i quali si prevede il tutto esaurito.
Si tratta di esibizioni inedite con i "Mo
naci cinesi Shaolin", giovedì 15 novem
bre, dove 15 religiosi della "Grande Mu
raglia" presenteranno esercizi e tecni
che di combattimento di grande abilità. Lo spettacolo
ruoterà attomo ad una suggestiva coreografia fatta di
effetti luce, tecnologia, proiezioni e musica dal vivo.
L'altra rappresentazione riguarda il "Balletto di Mosca",
in programma a fine mese, dove 'sul palco del Liryck 48

elementi, appartenenti alle principali
scuole russe, mostreranno alcuni qua
dri scenici, composti da scenografie e
costumi tradizionali. Nel frattempo il
teatro ha messo a segno un più 20%
nella campagna abbonamenti rispetto
all'anno passato. "E' un dato, questo, di
grande rilevanza - afferma l'assessore
alla Cultura Leonardo Paoletti - soprat
tutto considerando che l'attuale perio

do di molti teatri è in sofferenza. Siamo molto orgogliosi
di questi numeri perchè dimostrano come il nostro teatro
sia apprezzato a livello italiano. Basti solo pensare alla neo
collaborazione con quello romano del Sistina" .

Lor. Cap.


